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Nº « - EMENTA:
O 0 b O 4 i Solicito o serviço de recapeamento asfáltico pela

quarta vez na rua João Caldeira Junior.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipeMoises Capanema, residente em nossa cidade na
rua João Caldeira Junior, com protocolo junto ao SAM de número 106616-5 que recorreu a esta
Casa de Leis e a este Vereador relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo
com os seguidos problemas em nossa cidade no que se refere a demora na execução do serviço
solicitado.

Fiz o primeiro pedido em 19 de setembro de 2017 através do requerimento
nD 5523, o segundo pedido em 06 de março de 2018 através do requerimento de nº 1072 e o
terceiro em 21 de junho de 2018 através de um requerimento de nº 3462, devido à demora, por
este motivo, indico novamente a execução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Sºb, parágrafos 2ª e 3º da LOM,

Sala das Sessões, 26 de outubro de 2018.

/ / Jean Corauci/ Vereador /
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Nº EMENTA:

6 A», Solicito pela terceira vez o serviço de recapeamentoO O 3 4 “ asfáltico na rua João Caldeira Junior.

Senhor Presidente,

Procurado pelo municipe Moises Capema, residente em nossa cidade narua João Caldeira Junior, com protocolo junto ao SAM de número 60088-5, que recorreu a esteVereador, relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo.
Fiz o primeiro pedido em 19 de setembro de 2017 através de umrequerimento de número 5523. e o segundo em 6 de março de 2018 através do requerimento nº1072. devido a demora na execução do serviço. por este motivo., indico novamente a execução doserviço,

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevestas no artigo Bºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 21 de junho de 2018,

,
Jean Corauci
Vereador
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Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº
3462, acatado na sessão do dia, 26 de junho de 2018. está
indicação também possui uma sozicitaçào feita junto ao SAM com
o protocolo de nº 60088-5. O serviço soHcitado mfefizmente ainda
não foi executado por parte da Prefeitura.

Peios motivos apresentados e também pela demora
na solução do problema, venho mais uma vez através deste oficio
solicitar com urgência e recapeamento asfáltica da rua João
Caldeira Junior.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a
solicitação ora apresentada, ensejando—Ihe meus cordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador
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Nº “ ,, EMENTA: ;"UCN—07»; Soiicito peâa 2ª vez“ o serviço de recapeamento
asfáltico em toda a extensão da rua João
Caldeira Júnior no bairro CamposEliseos.

Senhor Presidente,

Procurado peio munícipe Moisés Capema. resudente em nossa adade na
rua João Caldeira Júnior. com protocowo junto ao SAM de número 233664. que recorreu a este
vereador. relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos probiemas que estão ocorrendo no endereço mdàcado em destaque na ementa no que
se refere a pavimentaçãoasfáitlca,

Através desta Casa de Leis foi aprovado o requerimentode nº 5523 acatado
no dia 19 de setembro de 2017. e que estou mandando a copia do requerxmento, dos oficsos
enviàdos aos setores competentes e das respostas recebndas, em contato com o municxpe fomos
informados que até a presente data o serviço não fºi executado

isto posto, na forma regimental. seja inoãcado ao Senhor Prefeito Mumcâpal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa. pieiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa Cidade. denãro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8“, o. parágrafos 2ª e 3“ da LOM.

Sala das Sessões. 5 de março de 2018.

, ,,Ww/
,f/ / Jean Corauci /V Vereador ;
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D O 5 5 2 3 Sericita recapeamento asfáltico em toda extensãoda rua João Caldeira Junior,

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Moisés Capema. residente em nossa cidade narua João Caldeira Junior, com protocoto junto ao SAM de número 87681—5, que recºrreu a. estevereador. relatando a grave situação que envolve a falta de sundados do Executivo cem Os.seguidos probiemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa ne Quese refere a falta do serviço de recapeamento asrámco em nossa cidade
Isto posto. na forma regimental. seja indicado ao Senhor Prefefào Mumcxpalde vaeirâo Preto, após aprovação dºs demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que morre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamenteprevistas no artigo 8ª, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM

Saia das Sessões, 18 de setembro de 201?

(ª ' '“ [',/J.

Ó Jean Corauci
Vereador [


